

Infosheet aus dem Salzburger EU-Verbindungsbüro Brüssel

EU-weite Konsultation zur Förderung der Mobilität junger Arbeitskräfte innerhalb der EU

Für die Auswertung der bisherigen Erfolge des EU-Mobilitätsprogramms „*Dein erster EURES-Arbeitsplatz*“ ist die Europäische Kommission an Erfahrungen und Anregungen der öffentlichen Hand, ESF-Verwaltungsbehörden und Erasmus+-Agenturen, Wirtschaftsvertretern, Sozialpartnern, Jugendorganisationen und anderen Nicht-Regierungsorganisationen interessiert. Erwünscht sind weiters Beiträge aus Forschung und Wissenschaft und von allen interessierten Bürgerinnen und Bürgern.

Mit der EU-weiten Erhebung will die Kommission Anregungen zu der Frage einholen, inwieweit die Arbeitskräftemobilität innerhalb der EU und das Mobilitätsprogramm „*Dein erster EURES-Arbeitsplatz*“ zum Abbau der Jugendarbeitslosigkeit beitragen können. Die Kommission ist an den Beweggründen für grenzüberschreitende Mobilität interessiert, an der Einschätzung der aktuellen Situation am Arbeitsmarkt und an den Erfahrungen der unterschiedlichen Interessengruppen mit dem EU-Mobilitätsprogramm. Schließlich bietet der Fragebogen Raum für Kritik und Anregungen im Hinblick auf künftige EU-Mobilitätsprogramme. Besonders interessiert ist die Europäische Kommission an Anregungen und Erfahrungen junger Menschen bis zum Alter von 35 Jahren.

Die Einreichfrist endet am **22. April 2016**.

Direktlink zum Fragebogen: <https://ec.europa.eu/eusurvey/runner/95c23e4e-10be-0d6e-14f9-94823ac57ea6?surveylanguage=de#>

Weiterführende Informationen:

<http://ec.europa.eu/social/BlobServlet?docId=14967&langId=de>

und

<http://ec.europa.eu/social/main.jsp?langId=de&catId=699&consultId=20&visib=0&furtherConsult=yes>